
ATA N.º 11/2019 

Aos vinte e três dias do mês de Abril de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde havia um ofício da Comissão Organizadora do Baile de 

Escolha das Soberanas da 12ª Kappesbergfest, número 04/2019, Projeto de 

Lei número trinta e cinco (35), que autoriza a contratação emergencial de 01 

(um) professor de ensino infantil e dá outras providências e Projeto de Lei 

número trinta e seis (36), que autoriza a abertura de crédito adicional especial 

no orçamento corrente e reduz dotação orçamentária. Conforme ordem do 

dia, a Secretária realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número trinta e dois (32), que em discussão a vereadora Graciele Schmitz 

Werner solicitou vistas do mesmo. Em seguida, o Presidente colocou o pedido 

de vistas em votação, aprovado por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, 

a Secretária realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

trinta e três (33), aprovado por unanimidade, leitura do parecer ao Projeto de 

Lei número trinta e quatro (34), que em discussão o vereador André Adilson 

Artus disse ser contra o mesmo, pois o Executivo poderia ter efetivado alguém 

que realizou o concurso. Colocado em votação, foi aprovado por maioria com 

os votos contra dos vereadores André Adilson Artus e Gelson José Bard. A 

Secretária realizou a leitura do parecer ao Projeto de Lei Legislativo número 

dois (02), aprovado por maioria com o voto contra do vereador André Adilson 

Artus, parecer ao Projeto de Lei número três (03), aprovado por unanimidade, 

parecer ao Projeto de Lei número quatro (04), aprovado por maioria com os 



votos contra dos vereadores André Adilson Artus, Gelson José Bard e 

Graciele Schmitz Werner e parecer ao Projeto de Lei número cinco (05), 

rejeitado por unanimidade. Seguindo, a Secretária realizou a leitura do Pedido 

de Providência número 02/2019, do vereador André Mallmann, que solicita a 

colocação de dois quebra-molas na localidade de Vila Nova, um próximo ao 

Campo de Futebol Sete e um próximo ao acesso a localidade de Morro Jahn, 

aprovado por maioria com o voto contra do vereador André Adilson Artus e 

Indicação número 05/2019, do vereador Gelson José Bard, que indica a 

colocação de uma placa no acesso a Campestre Baixo, na Rua Urbano 

Rauber, indicando a localidade de Vila Seca, juntamente com a distância até 

o acesso da mesma, aprovado por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que 

espera haver diálogo entre o Executivo e o Sindicato dos Servidores 

Municipais em relação ao percentual do reajuste anual. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner solicitou um Pedido de Providência solicitando a limpeza no 

entroncamento entre a Rua Olívio Schumacher e a BR-470 e também 

sinalizando a proibição de estacionar no local, melhorando assim a visibilidade 

aos motoristas. Aproveitou para solicitar a publicação em jornal de uma 

homenagem aos trabalhadores pelo seu dia. A vereadora desejou que o 

Executivo e o Sindicato entre em um consenso sobre o reajuste. Convidou 

todos a participarem do jantar em prol do Hospital Montenegro. O vereador 

Gelson José Bard agradeceu a presença de todos. Solicitou um pedido de 

Informações solicitando a relação de funcionários que são contratos de 

emergência e também a relação de pessoas que realizaram o concurso 

municipal e se encontram na fila de espera. Comentou que o pedido de vistas 

em relação ao Projeto de Lei número trinta e dois ocorreu para que haja um 

acordo entre o Executivo e o Sindicato. Parabenizou os trabalhadores pelo 

seu dia. O vereador André Mallmann disse esperar um acordo entre o 

Executivo e o Sindicato. Comentou que solicitou a colocação de quebra-molas 



em Vila Nova visando gerar uma maior segurança para quem é da localidade. 

Parabenizou os trabalhadores pela passagem do seu dia. Lamentou o fato de 

a Casa não estar sempre com grande público e também o fato de as Sessões 

não serem transmitidas via rede social. O vereador comentou que sempre 

será contra o reajuste salarial aos vereadores e acredita que o salário dos 

mesmos poderia ser menor. O vereador Roque Weimann passou sua vez. O 

vereador Carlos Alberto Walter comentou que a seis anos não ocorreu 

aumento salarial aos vereadores. Solicitou uma Proposição ao Executivo para 

que seja analisada a possibilidade de o reajuste salarial anual aos servidores 

municipais ser antecipado. O vereador comentou que a contratação 

emergencial às vezes se faz necessária pela falta de pessoas na fila do 

concurso. O vereador André Adilson Artus comentou que votou contra o 

Pedido de Providência pois não é a favor da colocação de quebra-molas, pois 

acredita ser necessário campanhas de trânsito conscientizando as pessoas. 

Solicitou um ofício ao Setor da Contabilidade solicitando o impacto financeiro 

do reajuste salarial referente a todos os servidores e o impacto financeiro sem 

os funcionários que recebem FG. O vereador Luiz Hanauer comentou que 

ainda não havia se manifestado sobre o projeto de reajuste pois queria 

analisá-lo primeiro, e disse apoiar a reivindicação do Sindicato. Parabenizou 

o Presidente do Sindicato, senhor Marcos Marchesan Ferreira, e demais 

integrantes. Parabenizou também os trabalhadores pelo seu dia. O vereador 

Sérgio Luis Chies comentou que entende a necessidade de contratos 

emergências, mas considera importante a realização de concursos. Solicitou 

um ofício ao Executivo solicitando a quantidade de contratos emergenciais 

realizados nos últimos anos. Parabenizou todos os trabalhadores pela 

passagem do seu dia. O vereador solicitou um ofício solicitando informações 

sobre a aquisição do material para a Casa do Mel, conforme aprovado em 

maio de dois mil e dezoito. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 



lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 23 de abril de 2019.  

 


